

ひろがるまちのひろば

中原郵便局応援隊

「いってらっしゃい」「きをつけてね」

11月22日10時ごろの中原郵便局。

バイクや車で配達に出発する局員を応援する、アイン武蔵小杉保育園の園児（この日は3歳児）の声が響きました。この応援隊は、半年ほど前、散歩途中に郵便配達のバイクに興味を持った園児のために、保育士が働きかけて実現したものです。局員は、「応援席」の前で一時停止して、かわいい声援に笑顔や手振りで応え、出かけていきました。

通常、配達の見送り時は、局員が交通安全の声かけなどを行っています。園児たちの応援は好評で、「明るい気持ちで仕事に向かえ、また安全意識の向上にも貢献してくれています」と、総務課長の安西さん。

この日は見送り後、年賀状の買い物体験もしました。「年賀状を10枚ください」との声と真剣なまなざしに、窓口の局員からは笑顔がこぼれます。園児たちは、保育士に教えてもらいながら、お金を出したり、お釣りをもらったり。買った年賀状を手にした園児たちは皆、誇らしげでした。

この保育園と郵便局の出会いは、局員の安全な仕事につながり、さらには園児たちが育つ場にもなっているようです。

区役所企画課 ☎044-744-3149 FAX044-744-3340

